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ATA DO 123º ENCONTRO REGIONAL DE PATRÕES DA 1ª RT/MTG-PR – NO CTG VINTE DE SETEMBRO– CURITIBA/PR – 2024 

Aos dezesseis dias de janeiro de 2024, com início previsto às dezenove horas e trinta minutos, reuniram-se em assembleia nas 

dependências do CTG Vinte de Setembro, situado na BR 116, Km 107– Pinheirinho, Curitiba/PR, Patrões, Patroas, Capatazes, 

Delegados, Diretores, Prendas e Peões, totalizando 75 (setenta e cinco) participantes, conforme assinaturas no livro de presença, para 

deliberar sobre a seguinte pauta: 1. 19h recepção e credenciamento para o Encontro; 2. 19h30min - 1ª chamada; 3. 20h - 2ª chamada 

e início dos trabalhos e formação da mesa; 4.Prestação de contas; 5. Alteração do Regimento da 1ª RT; 6. Tema livre. O Encontro 

iniciou as 20h10, com a cerimônia de abertura e em seguida a mesa foi composta com a presença das seguintes autoridades: o 

Coordenador da 1ª RT, Sr. Antônio Carlos Brambila; o Vice-coordenador da 1ª RT, Sr. Marcio Correio da Silva (Pestana), a Sr.ª Monique 

da Costa Martins, Diretora Geral e 1ª Sota capataz da 1ª RT, e a Presidente do Conselho de Vaqueanos do MTG-PR, Srª Caroline 

Pankievicz. Para presidir o encontro foi convidado o Sr. Rogério Pankievicz, membro do Conselho de Agregados Vitalícios (CAV) do 

MTG/PR. Durante as saudações iniciais o Coordenador Brambila chamou a frente todos os integrantes da sua gestão (executiva e 

diretorias),  inclusive a Srª Marize Aguiar, nova Diretora de Ação Social da 1ª RT, e apresentou a todos, agradecendo a confiança e o 

apoio da equipe. Após as saudações iniciais, o Sr. Rogério abriu o 123º Encontro de Patrões e seguiu a pauta. Item 4. A palavra foi 

passada para o Coordenador Brambila, que exerceu a função de guaiaca até dezembro de 2023, que apresentou o resumo dos gastos 

referente ao Encontro de Seleções e informou que a prestação de contas detalhada será apresentada no próximo encontro. O Sr. 

Rogério questionou se alguém teria dúvidas e como não houve manifestação a prestação de contas foi aprovada. Na sequência a 

palavra foi passada para Conselheira Caroline que apresentou um resumo da prestação de contas do MTG-PR, que foi apresentada no 

último encontro de Coordenadores, para ciência e conhecimento de todos. Item 5. Seguindo a pauta, o Sr. Rogério informou que as 

propostas de alteração do regimento, que foram enviadas dentro do prazo regulamentar, foram disponibilizadas previamente no site 

e também serão projetadas para que todos visualizem. Explicou a dinâmica para discussão do Regimento Interno, sendo que os 

proponentes serão convidados a apresentam e defendem sua proposta. A seguir o Sr. Rogério coloca em debate e para cada proposta 

será permitido 3 manifestações favoráveis e 3 contrárias a proposta apresentada, para que a reunião não se estenda 

demasiadamente. Inicia com a proposição do Artigo 12, feita pela Coordenadoria, pelo CTG Rancho da Tradição e pelo CTG Estância 8 

de Dezembro. O Sr. Rogério faz a leitura do texto original e em seguida da proposta de alteração. Passa a palavra ao Coordenador 

Brambila, Vice-Patroa Katia e Patrão Marcio que justificam a proposta de limitar a quantidade de rodeios durante o ano entre 10 e 12. 

Após apresentação, esclarecimentos e discussão, esta proposta foi retirada da pauta pelos propositores. A Patroa Julia do CTG 

Coração Nativo retoma a importância de ter rodeios com qualidade. O Patrão Euclides do CTG Desgarrados do Pago pontua a 

importância da realização dos rodeios e das entidades apoiarem umas as outras, de participarem e prestigiarem todos os eventos 

para fortalecer a tradição. A Vice-patroa Kátia do CTG Estância 8 de Dezembro se manifesta quanto aos custos elevados para 

realização dos eventos e que se não houver a adesão e participação dos CTG’s daqui a pouco estes não vão mais acontecer. O Sr. 

Rogério sugere que a Coordenadoria retome a “Comissão de Fiscalização” e crie critérios para que acompanhe a atuação do promotor 

durante o evento, como condições do parque, estrutura fornecida (ambulância, socorrista, bombeiros, gado, etc.) e apresente para os 

patrões. Ainda, sugere retirar da pauta o tema relacionado a quantidade de rodeios e deixar já agendado para que volte ao encontro 

de patrões no máximo em setembro, o que foi aprovado pela plenária. A seguir foram apresentadas as demais propostas para o 

Artigo 12. Após manifestações e esclarecimentos, foi colocado em votação e aprovada a alteração do Artigo 12 para parágrafo único 

passar a ser §1 e a inclusão dos parágrafos: §2º O Patrão que marcar rodeio deverá informar, no mesmo ato, o local e parque onde 

será realizado o rodeio oficial de sua entidade; §3º O CTG que marcar rodeio fica proibido de vender seu evento a terceiros, a 

entidade é o responsável pela recepção dos CTG’s no parque, bem como: secretaria, seguranças, manutenção, estrutura, manejo do 

gado e atendimento geral e §4º Além das datas bloqueadas pelo Regulamento Geral do MTG/PR fica bloqueado o dia 12 de outubro, 

Dias de Nossa Senhora Aparecida / Dia das Crianças. Ainda, aprovado a regulamentação via Portaria da 1ª RT, para que os promotores 

de evento agendado informem por escrito a Coordenadoria, em até 30 (trinta) dias da data da publicação da portaria, o local (parque 

e município) onde vai realizar seu evento sob pena de cancelamento do mesmo. Dando sequência, o Sr. Rogério apresentou a 

proposta de alteração do Artigo 23, feita pela Coordenadoria, no sentido de limitar as provas de vaca parada e esportiva em 10 

rodeios por ano, considerando que as equipes que hoje atuam são voluntárias e ficam sobrecarregadas devido ao grande número de 

rodeios programados. Após a apresentação e defesa da proposta, houveram diversas manifestações, entre elas da Patroa Julia 

Diretora da Vaca parada da 1ª RT e do Sr. Raksa, ex-diretor da Vaca Parada do MTG-PR quanto a diminuição das provas de vaca 

parada e o impacto negativo que teria no fomento a prática. O Coordenador Brambila desmembra a proposta, com a retirada da parte 

referente a vaca parada. Informa que a partir de então a Coordenadoria retira a equipe que tem conduzido as provas de vaca parada, 

ficando o promotor do evento responsável integralmente pela organização e realização da prova. Proposta aprovada pela plenária, 

sendo que a regulamentação será via Portaria da 1ª RT. O Sr. Rogério esclarece que a proposição seria para o ano de 2024, portanto 

não cabe alteração do Regimento e sim a regulamentação por Portaria. Continuando a discussão da proposta relacionada a redução 

das provas esportiva, após esclarecimentos foi aprovada a realização do Campeonato Esportivo em 10 (dez) dos rodeios oficiais 

agendados para o ano de 2024, sendo 1 (um) rodeio por município, sendo que a regulamentação detalhando os municípios e rodeios 

será via Portaria da 1ª RT. A próxima proposta é para o Artigo 27, feita pela Coordenadoria quanto a antecipação e reposição de 

armadas. Após a apresentação e defesa da proposta, houveram algumas manifestações, esclarecimentos e pedidos de modificação da 

proposta, sendo aprovada a inclusão do seguinte texto no §3º no Artigo 27: Para o laçador adiantar suas armadas deverá comunicar a 

Coordenadoria com antecedência, via e-mail da região justificando o motivo, até quinta-feira que antecede o rodeio. A proposta de 

alteração do Artigo 28 foi retirada pelos propositores (CTG Rancho da Tradição e pelo CTG Estância 8 de Dezembro) e não entrou em 

discussão, considerando que está relacionada com a quantidade dos rodeios anuais e este tema ficou para discussão posterior (Artigo 

12). O Sr. Rogério reforça que as alterações do Regimento valem para o próximo ano, para este ano só vale o que está expresso no 

Regimento até então e o que for definido por Portaria. Concluída a apresentação e votação das propostas de alteração do Regimento 
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Interno, o Sr. Rogério pediu uma salva de palmas, pela aprovação do Regimento Interno da 1ª RT. Tomando a palavra, o Coordenador 

Brambila informa que o CTG Porteira do Paraná informou o cancelamento do seu rodeio que estava programado para 19, 20 e 21 de 

julho. Item 6. Passando ao tema livre, a Diretora Monique informa alterações no calendário: o Rodeio do CTG Rincão da Amizade, que 

estava para ser confirmado, ficou para os dias 25,26 e 27 de outubro; houve uma troca de data entre o CTG Recanto dos Tropeiros 

fica nos dias 02, 03 e 04 de agosto e o CTG Querência Tenentiana nos dias 16, 17 e 18 de agosto e o CTG Desgarrados do Pago alterou 

seu rodeio para os dias 25, 26 e 27 de maio, em função da data anterior coincidir com evento oficial do MTG-PR. A seguir, o Patrão 

Gefferson do CTG Mandirituba informa sobre as condições que promotores de evento precisam atender quando utilizam locais 

cedidos pela prefeitura e também dos melhorias que estão sendo feitas no parque para realização do seu evento, em abril. Passada a 

palavra ao Sr. Vivaldo, CTG Porteira do Paraná, que expressa seu contentamento por ver tantos promotores dispostos a promover 

rodeios, no entanto entende as dificuldades dos participantes e por isso decidiram pelo cancelamento do seu rodeio como medida 

para diminuir os rodeios do calendário atual e ajudar a todos. Também se manifesta favorável a manutenção da Vaca parada em 

todos os rodeios por promover a modalidade entre as crianças. A seguir, o Sr. Volmar pontua a importância das inscrições antecipadas 

e o quanto facilita a organização dos rodeios. Por fim, a Diretora Cultural Andreza relembra a data de realização dos concursos 

internos de Prendas e Peões (até 30 de junho) e que o departamento esta a disposição para auxiliar a todas as entidades. Também 

aproveita para divulgar o jornal Chasque Paranaense, iniciativa das Prendas Bruna Calixto e Gabriela Oliveira. O Coordenador 

Brambila agradece a presença de todos e convida para o jantar. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Rogério encerra o Encontro de 

Patrões e eu, Monique da Costa Martins, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada. 
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